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Geschätzte Mitgliederinnen und Mitglieder 
 
Schnell ist ein Jahr vorbei. Wenn wir gemeinsam auf die vergangenen Monate 
zurückschauen, kann ich ruhig vorwegnehmen, dass es ein Erfolgreiches Vereinsjahr 
war. In der vergangenen Zeit, haben wir uns in regelmässigen Abständen getroffen, um 
zusammen über Bilder zu diskutieren, oder unser Wissen zu erweitern und auszubauen. 
 
Der Workshop über „Colormanagement“ oder der Vortrag von Marcel über die 
Datensicherung, haben uns aber auch aufgezeigt, dass es noch viele Themen rund um 
das Bild gibt, bei denen wir noch Nachholbedarf haben oder uns damit beschäftigen 
sollten. Darum gibt es wohl auch in Zukunft genügend Spezial-Themen, mit denen wir 
uns auseinander setzen werden, um unseren Bildern die nötige Aufmerksamkeit 
zukommen zu lassen. 
 
Natürlich gehen wir viel lieber nach draussen um zu fotografieren, anstatt im Schulhaus 
ruhig auf dem Stuhl zu sitzen und einem Vortragsredner zuzuhören. Gleich dreimal waren 
wir gemeinsam auf der „Leutsch“, um die schönsten Eindrücke mit der Kamera 
festzuhalten. Ein schöner Sommerabend in Luzern, die Gaukler vom Spettacolo in 
Brunnen oder die Schmetterlinge vom Ausflug am Seppitag, haben bestimmt alle 
Teilnehmer mit bleibenden Bildern beschert. 
 
Was wäre das Vereinsjahr ohne unseren Jahreswettbewerb? Gleich mit neun Themen 
haben wir uns auseinandergesetzt und ein Bild dazu abgegeben. Welche Motive dabei 
zusammengekommen sind, werden wir nach der GV beim Absenden sehen. Dass es 
auch Vorgaben gibt, die dem einzelnen Künstler nicht unbedingt zusagen, ist normal. 
Doch wenn ich die gesamte Anzahl der abgegebenen Bilder betrachte, hat wohl jedes 
Mitglied das eine oder andere Thema gefunden, mit dem es sich auseinandersetzen 
konnte. 
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Zum Schluss bin ich stolz, der Präsident eines so aktiven und lebhaften Vereines zu sein. 
Wenn dies nicht auf uns zutreffen würde, könnten wir bestimmt keine neuen Gesichter an 
den Clubabend begrüssen oder Annelies würde nicht so spontan an einem Clubabend ein 
Fotograf mit einem Referat vorstellen. 
 
Mein Dank geht vor allem an meine Kollegeninnen und Kollegen im Vorstand. Ohne die 
enorme Mithilfe von Ursi, Marcel und Beni, die sich auch Ressortübergreifend einsetzen 
und wo nötig dem anderen unter die Arme greifen. Nur durch diese Gegenseitige Hilfe 
und Unterstützung ist es möglich, den Verein mit zwei Vorstandssitzungen durchs ganze 
Jahres hindurch zu leiten und ein attraktives Programm zu gestallten. Mein Dank geht 
aber auch an alle stillen Macherinnen und Macher aus den Reihen der Mitglieder, wo man 
schnell anrufen kann und dann stehen sie mit dem Auto da oder helfen nebenbei beim 
Ordnung machen, im Schrank vom Schulhaus Brunnen, wenn dafür keine Zeit am 
Clubabend ist. Ich danke auch der Familie Erni und dessen Nachfolger vom Pizza-Kurier 
FOPISA, wo wir die Bilder an einem breiten Publikum in der Öffentlichkeit zeigen können. 
 
Auf das kommende Vereinsjahr freue ich mich jetzt schon und hoffe natürlich, dass Ihr 
geschätzte Mitgliederinnen und Mitglieder, wieder die Clubabende so oft besucht, am 
Jahreswettbewerb teilnehmt oder an den Anlässen mitmacht. 
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Franz Geisser 
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